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---------------------------------ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE TORRES VEDRAS---------------------------- 

--------------------------------------------------COMISSÃO PERMANENTE DE LÍDERES------------------------------------------------------ 

---------------------------------------------------------------REUNIÃO nº 10 /Ano 2023-------------------------------------------------------- 

Data 06/07/2023--------------------------------------------------------------------------------------- Hora de Início 18H00/Fim 19H00 

Presenças: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

José Manuel Correia --------------- 
António Fortunato ------------------- 
Leonor Marinheiro ------------------ 
Rui Prudêncio -------------------------  

Luis Carlos Lopes ---------------------
Jorge Santos --------------------------- 
Pedro Castelo ------------------------- 
Carlos Filipe ---------------------------- 

Marco Branco -------------------------
-------------------------------------------- 
Faltou: ---------------------------------- 
Francisco Corvelo --------------------

 
Assuntos tratados: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- Preparação da sessão ordinária de setembro ------------------------------------------------------------------------------------------ 

2- Comissão Permanente de Saúde ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Conclusões: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

1- O presidente da Assembleia deu nota de que os documentos para a sessão ordinária de setembro estão disponíveis 

na área reservada do site e que deram entrada nos serviços 2 petições coletivas contra o encerramento dos polos 

do centro de saúde em campelos e Maxial, respetivamente. ----------------------------------------------------------------------- 

2- O presidente da Comissão de Saúde deu nota aos presentes que esta comissão decidiu adiar a Assembleia Temática 

da Saúde que estava prevista para o início de 2024 por considerar que, tendo em contas as mudanças legislativas 

anunciadas, é provável que a implementação das ULS ainda não esteja operacionalizada. --------------------------------- 

Relativamente às petições sobre os polos do centro de saúde, a comissão fará um relatório conjunto sobre as 2, 

visto que ambas reclamam a manutenção das unidades de saúde existentes após abertura do novo centro de saúde 

do Ramalhal. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Foi ainda dada nota da colocação de alguns médicos no último concurso de Médicos de Família, tendo em vista a 

criação da USF do Ramalhal. Só havendo médicos colocados é que pode ser formalizada a candidatura a USF. ------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O presidente da Assembleia Municipal 

 

(José Manuel Correia) 


